

福★島 キラリ

忘れてはいけない
一番大事なことの意味を込め、
おそろいのTシャツの胸には
「心」の字を入れました。

追悼の思いを空へ 南相馬に咲く笑顔の花



ふっこうはまだん
福興浜団

うえ の たか ゆき
上野 敬幸さん

「このあたりはすべてを津波に流されてしましました。その風景が寂しくて花を植えようと思つたんです。今年で6回目ですが、少しずつ訪れる人も増えていてうれしいですね」

上野さんは津波で母と長女の永吏可ちゃんを亡くしました。父と長男の偉太郎くんはいまだ行方不明。悲痛な思いを抱えながら、震災直後より行方不明者の捜

一面に黄色い花をつけた菜の花畠の中を、競つて走っていく子どもたち。東日本大震災で、甚だな津波被害を受けた南相馬市菅浜地区に、今年も「なの花めいろ」が現れました。企画したのは、地元の消防団のメンバーを中心にして結成された「福興浜団」。代表を務める上野敬幸さんは、イベントを始めたきっかけについてこう語ります。

「このあたりはすべてを津波に流されてしましました。その風景が寂しくて花を植えようと思つたんです。今年で6回目ですが、少しずつ訪れる人も増えていてうれしいですね」

できました。

これからも、福島の魅力と未来に向けてチャレンジする姿を国内外に積極的にアピールしていきます。



©TGCファッションセレモニー at 国連

ニューヨークで福島が誇る日本酒の輸出拡大に向けたトップセールスを行い、県産酒のアンテナショップを現地にオープンすることも決定しました。

また、国連ニューヨーク本部で開催された東京ガールズコレクションに福島の子どもたちと一緒に出演し、スピーチを行い、本県の復興状況や元気な姿を世界に発信することができました。

知事だより

知事の活動を伝えるコーナー！

vol.7





▲ 背丈を超えるほど菜の花畑に子どもたちも大喜び。迷路の道順は毎年試行錯誤しながら考えるそう。



「福興浜団」は
毎週土日、祝日に
南相馬市を中心に
活動中。



▲ 打ち上げられる花火は約2000発。飲食ブースやライブなども予定。



追悼福興花火 2018
8月11日(土・祝)開催!

福興浜団 ☎090-5840-2543

詳しくはこちら 追悼福興花火 2018

検索

索や被災した家屋の片付けなどを行ってきたのが「福興浜団」でした。

「活動をはじめた当時の私はと言えば、きっと話しかけられるような雰囲気ではなかつたでしよう。会話も挨拶もなく、ただ黙々と作業するだけでした。でも週末ごとに集つてくれる仲間たちのおかげで、ようやく話したり笑つたりできるようになりました。仲間に助けられて今があります」

8月11日には恒例となつた「追悼福興花火」も開催予定。昨年は人気バンド「ASIAN KUNG-FU GENERATION」の後藤正文さんのライブも行われ、大いににぎわいました。

「何よりも来てくれた人たちが笑顔になれば。そうしたら、天国のみんなも安心してくれると思うから」

観客の笑顔が空へと届くように、「ニコちゃんマーク」の花火をたくさん上げたいと語る上野さん。その思いが南相馬の夜空を今年も彩ります。

国外や県外出身の人から見た福島を知るコーナー。
第7回は、ホテルリステル猪苗代に勤務しているセイラムさんです。

おもてなしを通して福島の良さを伝えたい!

野口英世博士の生涯に感動して、博士の古里の猪苗代町に住んでみたくて来日しました。いつも明るく声をかけてくれる町の人たちが大好きで、ここは「第二の古里」です。休日に亀ヶ城公園や猪苗代湖の志田浜を散歩するのがお気に入りですね。町は2020東京オリンピック・パラリンピックのガーナのホストタウンなので、ガーナの選手たちをおもてなしして、福島の良さを伝えたいです！

ホテルリステル猪苗代で
フロントの仲間と一緒に

つながるふくしま 2018年
8月号

読者からのお便り

レシピの桃サラダがとってもおいしそうでした！新しい桃の食べ方を知ることができたので、桃を食べる機会がありましたら、作ってみたいと思います！早く福島の桃をたくさん食べたいです！（会津若松市 20代）

7